

**20110715**

## **Afghanistan : décès du caporal-chef Sébastien Vermeille, du Sirpa Terre**



Le caporal-chef Sébastien Vermeille (30 ans), du Sirpa Terre Images de Lyon a été tué à Joybar (Kapisa) le 13 juillet 2011, dans une attaque kamikaze.

Originaire de Montfavet (Vaucluse), il s'était engagé en 2001 au 1er RIMa. 1ère classe le 1er avril 2002, puis caporal le 1er octobre 2003, il est pilote d'AMX10RC en 2004, année où il est projeté une première fois en Afghanistan, et, dans la foulée, en Côte d'Ivoire. Il rejoint, à l'issue, le 21e RIMa, avec lequel il part à Djibouti en 2005.

Promu caporal-chef en août 2006, il est ensuite déployé en Nouvelle-Calédonie (2006), au Kosovo (2007) puis au Tchad (2009). En 2009, il quitte l'infanterie pour la chaîne communication, et rejoint le Sirpa Terre Images de Lyon.

Il servait en Afghanistan depuis le 11 mai dernier au sein du BG Raptor.

C'était aussi le fils d'un soldat (ancien des commandos de l'air) et d'un camarade à qui je présente, au nom de l'UNACITA Istres toutes mes condoléances ainsi qu'à sa famille.